

En verano del 2025 Cabildo tendrá su primer sudamericano de Básquetbol categoría U18 varones

Esta semana se realizó el lanzamiento oficial del Campeonato Sudamericano de Básquetbol categoría U18 Varones, el cual se disputará en Cabildo entre el 9 y el 15 de febrero del 2025. Un logro histórico para la comuna, no solo por ser el primer sudamericano que anfitriona, sino porque contará con la participación de clubes de cinco países, siendo uno de los pocos sudamericanos con contar con esta gran convocatoria.

Así lo destacó el presidente de la Asociación de Básquetbol de Cabildo, Sergio Vilches, quien también se refirió a la logística y actividades que tendrá este gran evento deportivo: "Es uno de los pocos sudamericanos en Chile que ha logrado tener cinco equipos de afuera. Es difícil contar con cinco clubes de afuera, es un hecho histórico tanto para nosotros como Cabildo, para la región y el país igual. El torneo va a durar nueve días, partimos el domingo 9, terminamos el sábado, obviamente las delegaciones van a llegar el día anterior. Va a haber dos días que se va a jugar un campeonato 3×3 acá en la plaza de Armas donde los equipos tienen que conformarse con jugadores de todos los países. Va a haber un día de camaradería también. Así que tenemos hartas actividades".

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La selección de Cabildo se ha estado preparando arduamente y los jóvenes han mostrado gran entusiasmo por este campeonato, confiando en que lograrán grandes resultados, pero sobre todo por el roce con jugadores de otros países, lo que les permite crecer como deportistas. "Nos hemos estado preparando de una gran manera, entrenando tres veces a la semana tanto físicamente como técnicamente, tenemos una gran expectativa de jugar con mucha jerarquía, de ganar todos los partidos si es que se puede y lo que mas se quiere es salir campeones", contó Matías Carmona, capitán de la U17 de Cabildo.

Desde que se reactivó la Asociación de Básquetbol de Cabildo, cuando asumió la actual administración, ha tenido un crecimiento digno de admirar. El alcalde de la comuna, Víctor Donoso, destacó el trabajo que han hecho los dirigentes y el talento de los jugadores y jugadoras, quienes se han destacado en múltiples torneos a nivel nacional.



"A tres años de esta administración llevamos tres nacionales de básquetbol, la Asociación de Básquetbol además participa en la liga regional y está en el campeonato de interasociaciones, O sea, Cabildo se destaca. Por lo tanto, vamos a recibir con mucho cariño a Argentina, a Perú, a Ecuador y a Colombia para que estén acá durante febrero en un primer sudamericano, en donde sabemos que nuestros guerreros van a dejarlo todo en la cancha".

El entrenador anunció que ya cuentan con más del 90% de los preparativos listos y con



En verano del 2025 Cabildo tendrá su primer sudamericano de Básquetbol categoría U18 varones

orgullo destacó que la multinacional marca deportiva Nike es auspiciador oficial del sudamericano, lo cual demuestra el alto nivel profesional y el gran realce que este evento deportivo significa para Cabildo y el país entero.

y tú, ¿qué opinas?